

INTERVENTION D'HENRI PAILLEUX
MAIRE HONORAIRE DE COIGNIERES
SUR LE PROJET DE FUSION COIGNIERES-MAUREPAS
LUNDI 9 AVRIL 2018

Mes cher(e)s collègues,

Etant donné ce que je viens d'apprendre, la situation est gravissime et j'ai donc décidé pour solenniser mon intervention de m'exprimer debout et sans micro et pour être certain de ne rien oublier de la coucher sur le papier :

Tout d'abord, un mot sur l'organisation de cette réunion qui est lamentable et même assez scandaleuse. Monsieur le Maire, une fois encore, il est clair que vous nous méprisez, car je note que sur un sujet aussi important, vous nous adressez une invitation, sans nous en donner l'objet et que vous nous l'adressez sans dossier 3 ou 4 jours avant alors que vous auriez dû nous l'adresser comme pour un Conseil Municipal, au moins 5 jours avant. Et surtout, il y a l'heure, 18 heures qui a pour conséquence l'absence de certains qui travaillent. Didier Fischer sera là mais en retard et Eric Giraudet ne pourra pas être présent par exemple. Votre objectif est de pouvoir dire que vous avez tenu cette réunion, mais en faisant tout pour qu'il y ait le plus possible d'absents.

Mais, venons-en à l'objet de mon intervention qui porte sur un projet de fusion entre Coignières et Maurepas. Décidément Monsieur le Maire, vous débordez d'imagination, car depuis le 9 Septembre 2015, il ne se passe pas une semaine sans une mauvaise nouvelle, s'agissant de votre action et votre responsabilité. Si j'en crois l'excellent livre de Monique DURIEZ, c'est 768 voilà donc 1250 ans que Coignières a vu le jour sous la dénomination à l'époque de COTONARIAS et elle aura traversé sans problème, le Moyen-Age, la royauté, la Révolution de 1789, le Premier Empire puis le second, la guerre de 1870 qui a vu notre commune, occupée par les Prussiens, ainsi que les deux dernières guerres mondiales. Avec aujourd'hui 4500 habitants elle est la deuxième commune la plus riche par habitant après Vélizy Villacoublay. A écouter Lucien PIRON en 1983, les textes qui régissent le groupe central des villes nouvelles, n'autorisaient pas la sortie d'une ville nouvelle et c'était vrai. Alors nous avons contacté Michel ROCARD qui était ministre en charge du plan et nous l'avons convaincu de modifier la loi et il l'a fait. Pour autant, nous n'avons pas gagné, car il fallait ensuite convaincre le ministre de l'Intérieur, Gaston DEFFERE, lequel nous a reçu dans son bureau et nous avons gagné, car le 19 janvier 1984 nous étions sorti de la Ville Nouvelle. Il ressort de ce rappel à l'Histoire que vous avez sciemment menti à nos collègues, car lorsque l'on veut on peut. Mais ce n'était pas votre intention. Vous vous êtes fait rouler dans la farine par Michel LAUGIER qui depuis longtemps lorgnait sur la

pépité que représente Coignières et je le sais, car il m'avait déjà approché avec des propositions inacceptables. Vous lui auriez demandé la lune et il vous l'aurait accordé, mais un simple poste de Vice-Président à 2200 Euros par mois vous satisfaisait. Donc, et voilà qu'un maire de pacotille, à savoir vous-même ; un maire élu au deuxième degré et qui ne sera jamais confronté au suffrage universel direct et qui ne le sera jamais, ose nous présenter la disparition de notre belle commune. Vous nous avez déjà vendu à la CASQY pour un plat de lentilles, mais des lentilles qui coûtent cher aux contribuables, 2200 € mensuels qui tombent régulièrement sur votre compte en banque et auquel s'ajoutent les 1500 € de Dominique CATHELIN. C'était votre seule motivation pour nous entrainer dans cette désastreuse aventure en ne respectant pas les 98,5% de Coignériens qui en décembre 2010 avait dit NON à la CASQY. Pour en avoir discuté avec quelques-uns de nos collègues et pour leur vendre l'affaire vous leur avez déclaré que c'était la loi et que nous ne pouvions plus nous y opposer. En 1983 Lucien PIRON a déclaré la même chose à Robert VIAN s'agissant de sortir de la Ville Nouvelle. Après nous avoir vendu à la Ville Nouvelle aujourd'hui vous osez nous brader à Maurepas pour sauver votre avenir politique. C'est tout simplement révoltant, car c'est bien de cela dont il s'agit. Intuitivement, vous savez qu'en mars 2020, vous serez balayé aux élections municipales et pour sauver votre peau, vous convenez avec Grégory GARESTIER, qui n'en demandait pas tant, en décidant de lui

remettre les clés de notre belle commune comme en son temps les bourgeois de CALAIS l'avaient fait. Je comprends mieux aujourd'hui les raisons qui vous ont conduit à confier notre police municipale à MAUREPAS ce qui nous coûtera 3 à 4 fois plus cher qu'aujourd'hui et à vos manœuvres pour dépecer nos services techniques au profit de MAUREPAS. Comme vous nous l'avez annoncé Gaël SIMON, l'adjoint de Lionel LOURDIN, nous a quittés pour Le Mesnil Saint Denis. Aujourd'hui je sais que Marie Hélène PERFILLON en charge des travaux publics va rejoindre RAMBOUILLET et que Sylvie DUCASSE en charge de l'environnement s'apprête à faire de même. Et sur cette même veine, il y a une étoile filante dont je viens d'apprendre l'existence. Elle se prénomme BARBARA et vous l'avez embauché au service technique sans même nous en parler. Votre DGS leur a proposé le poste de Gaël SIMON en lui disant qu'entre autres missions, elle devait lui rapporter les faits et gestes de son chef Lionel LOURDIN. Elle est retournée dans son bureau, a repris son cartable, puis la porte et a disparu dans la nature ! Le résultat de tout ce gâchis, c'est que nos services techniques sont totalement détruits et que si Lionel LOURDIN n'a pas fait sa valise, c'est qu'il est à 2 ans de la retraite. On peut vous faire confiance pour que vous le mettiez au placard à MAUREPAS.

Monsieur le Maire et je vous le déclare tout net, vous êtes un individu nuisible et indigne de votre poste, car dans la charte de l'Association des Maires de France (l'AMF) il est dit que le devoir d'un maire est de défendre en toutes

circonstances les intérêts de sa commune et qu'il ne doit en aucun cas sacrifier l'intérêt général à ses intérêts particuliers comme vous le faites.

Comme je suis un homme généreux, je vais vous donner un conseil. De votre vivant, ne demandez pas à un spécialiste le soin d'examiner votre cerveau, car vous termineriez votre vie dans un asile de fous.

Je ne sais pas ce que sera la position de Didier Fischer, mais il le fera lui-même dans quelques instants. Mais pour votre information, sachez que Christina MORAIS, Brigitte VALLEE, Eric GIRAUDET et moi-même envisageons de nous regrouper, étant donné les circonstances sous la bannière du Groupe « COIGNIERES DEMOCRATIE ET DE DÉFENSE DES INTÉRÊTS COMMUNAUX », car nous n'avons pas l'intention de vous laisser le soin de rayer Coignières de la carte.

Je ne sais pas ce qu'en pensent nos collègues de votre majorité et qui étaient les miens en mars 2014, mais j'espère qu'ils comprennent aujourd'hui, qu'il convient de vous inviter à démissionner, avant que nous ne trouvions l'opportunité de vous « foutre » à la porte.

Comme vous le savez, je suis gaulliste depuis 1958. Le Général, et c'est bien connu, s'était identifié à la France, eh bien, en toute modestie et humilité, je m'identifie à Coignières, pour lui avoir consacré plus de la moitié de ma vie (40 ans) et en avoir fait la commune prospère reconnue

dans toutes les Yvelines. En conséquence, y toucher n'est rien d'autre qu'un crime.

Je vous remercie de votre attention.

Henri PAILLEUX

Maire Honoraire de Coignières